

Hofheim, 8. Juni 2016

„Engagement und Gründergeist im MTK“

Mehr Gewerbe-Neuanmeldungen im MTK – Landrat ruft Netzwerk ins Leben

Die Zahl von Gewerbebeanmeldungen und Existenzgründungen im Main-Taunus-Kreis ist weiter gestiegen. Wie Landrat Michael Cyriax bei einem Gespräch mit Unternehmern mitteilte, wurden im vergangenen Jahr 2964 Gewerbe angemeldet, darunter 2331 Neugründungen. Gemeinsam mit dem Existenzgründerberater Peter Scherer hatte der Kreis zu einem ersten Treffen des „Netzwerks für Neugründungen“ eingeladen. „Wir wollen den Austausch unterstützen und vorantreiben“, so Cyriax. „Das ist gelebte Wirtschaftsförderung.“

Cyriax zufolge waren im Jahr 2014 im Kreis noch 2927 Gewerbebeanmeldungen mit 2252 Neugründungen registriert. Die Zahlen seien also gegenüber damals gestiegen – womit aber auch der Beratungsbedarf zunehme. „Wirtschaftsförderung konzentriert sich nicht alleine darauf, Großunternehmen anzusiedeln“, erläutert der Landrat. „Ein guter Wirtschaftsstandort lebt auch vom Engagement und Gründergeist einzelner Bürger.“ Da sei „viel Raum für Ideen, die zur Vielfalt des Wirtschaftsstandorts MTK beitragen“.

An dem Treffen im Landratsamt nahmen Einzelunternehmer verschiedenster Branchen teil: Das reichte von einem Architekten über ein Nähstudio bis zur geplanten Eröffnung eines Kinderhauses oder der Vermittlung von Ärzte- und Pflegepersonal vom Balkan.

Der Kreis will das Netzwerk nutzen, um Austausch zu ermöglichen, aktuelle Probleme zu besprechen oder von Projekten zu berichten.